

#10

Automne
2023

AGIR ENSEMBLE

POUR LES ÉCOLES CATHOLIQUES
DU LIMOUSIN ET DU POITOU-CHARENTES



ÉDITO

Chers amis,

Chacun de nous est aujourd'hui confronté aux conséquences de l'inflation et de la crise énergétique. Nos petites écoles, en raison de leur fragilité et de leur isolement, sont particulièrement vulnérables, mais elles demeurent essentielles pour la vitalité de notre système éducatif. C'est pourquoi la transition énergétique est devenue un enjeu de première importance pour assurer leur fonctionnement et leur pérennité.

Parallèlement, des projets spécifiques aux différentes thématiques requièrent notre soutien pour favoriser l'essor d'innovations pédagogiques. Les coûts associés à ces initiatives ne peuvent être entièrement supportés par les écoles ni les familles des élèves.

Nous comptons réellement sur votre engagement en faveur des écoles catholiques du Limousin-Poitou-Charentes. Au nom de tous nos élèves et des communautés éducatives, je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude pour votre générosité.

Merçi de votre générosité



Guillaume du PARC

Président de la Fondation
Saint Matthieu LIMOUSIN-
POITOU-CHARENTES

Rénovation de l'école primaire

L'école primaire **Sainte-Marie Saint-Jean-Baptiste à Royan (17)** est un établissement catholique d'enseignement, sous tutelle dominicaine et liée à l'Etat par contrat d'association.

Elle accueille des enfants de la petite section au CM2. La communauté éducative cherche à conduire les enfants vers l'autonomie et l'envie d'apprendre en dispensant un enseignement de qualité qui se traduit par la recherche de la réussite scolaire de tous. **Le projet de l'école vise à réunir l'école primaire** (maternelle et élémentaire) dans un unique bâtiment, ce qui permettra de mutualiser et optimiser les espaces disponibles tout en assurant leur rénovation, pour continuer d'accueillir au mieux les élèves qui leurs sont confiés.

Pour ce faire, l'école souhaite réhabiliter le bâtiment des élémentaires dans la mesure où la rénovation de l'ancienne maternelle est impossible car trop dégradée, notamment concernant les fondations. Cette rénovation permettra d'offrir aux élèves et aux familles un nouvel environnement de travail, qui favorisera les apprentissages par l'intermédiaire de classes flexibles et d'un changement de matériel.

Besoin en financement : 15 000 €



Agrandissement du laboratoire de sciences

Fort d'une ancienneté et d'une expérience de 180 ans, **le groupe scolaire du Sauveur à Aix-sur-Vienne (87)** ne cesse de se développer tout en gardant son esprit familial. En 2014, les Sœurs du Sauveur effectuèrent une dévolution de l'établissement vers la congrégation des Sœurs de Notre-Dame de la Compassion.

Son projet consiste à **agrandir le laboratoire de sciences** pour pouvoir accueillir les élèves dans de meilleures conditions et favoriser la transmission des apprentissages : transformation de deux petites salles en un grand espace, changement des fenêtres et des portes, mise de l'électricité aux normes, réfection du sol, peintures, changement du mobilier (paillasse, tableau blanc numérique).

Ces travaux de rénovations (cours de récréation, réfection de deux classes en élémentaire et maternelle, toitures, entrée du bâtiment Saint-Louis totalement ré-agencée) permettent de montrer **un dynamisme tourné vers l'avenir** et participe à la fierté de celles et ceux qui fréquentent ses murs, élèves, parents et communauté éducative.

Besoin en financement : 30 000 €



L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE DU LIMOUSIN ET DU POITOU-CHARENTES EN QUELQUES CHIFFRES




50 000
élèves


50M €
de besoins d'investissements


220 établissements
142 écoles **52** collèges **26** lycées

La Fondation Saint Matthieu Limousin-Poitou-Charentes, dans un réseau de 31 fondations abritées

LE COMITÉ EXÉCUTIF de la Fondation Saint Matthieu LIMOUSIN-POITOU-CHARENTES

M. Guillaume du PARC
président de la Fondation Saint
Matthieu Limousin-Poitou-Charentes
M. Daniel HURSTEL
membre de droit, président de la
Fondation Saint Matthieu
M. Christophe GRELLIER
directeur diocésain de Charente
et Charente-Maritime
M. Emmanuel JOLIVET
directeur interdiocésain du Limousin
M. Bernard ROUX
directeur diocésain du Poitou
M. Clément COUTURIER
responsable mécénat et partenariats
Mme Carol BERTHELOT
présidente de l'UDOGEC de Charente

M. Franck GIESSLER
président de l'UNIOGEC du Limousin
M. Bruno MAGUIER
Apel de Charente
M. Alain GAILLARD
président de l'association proprié-
taire « Avenir familial »
M. Jean-Claude HERVY
président de l'association proprié-
taire « La Cité »
M. Olivier-Joanne GUEGUEN
président par interim de l'UDOGEC
de Charente-Maritime
Mme Elise PINTO
Apel des Deux-Sèvres
Mme Florence MONS
Apel du Limousin

Mme Isabelle VALLOIS
chargée de mission
M. Patrick TAUZIA
UDOGEC de Charente



CONTACT
Clément COUTURIER
Responsable mécénat et partenariats
36 boulevard Anatole France 86000 POITIERS
15 rue Eugène Varlin 87036 LIMOGES cedex
fsmlimousinpoitoucharentes@fondation-st-matthieu.org

**N'OUBLIEZ PAS,
CHAQUE DON COMPTE !**

Scannez pour faire votre don

